

Ressort: Entertainment

Annemarie Eifeld: "Ich würde gern die deutsche Lady Gaga werden"

Berlin, 22.09.2016, 10:26 Uhr

GDN - Schlagerstar Annemarie Eifeld bewundert die US-Sängerin Lady Gaga: "Ich würde gern die deutsche Lady Gaga werden", sagte Eifeld der Zeitschrift "Meine Melodie" (10/2016). "Ich finde, Lady Gaga ist weltweit die beste Künstlerin. Sowohl als Sängerin, aber eben auch als Gesamtkunstwerk."

Beruflich laufe es derzeit super, so Eifeld. "Aber wenn der berufliche Erfolg da ist, läuft es meistens privat nicht, das ist ja immer so", sagte die DSDS-Dritte von 2009. "Ich würde mich schon gerne wieder verlieben."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-78393/annemarie-eifeld-ich-wuerde-gern-die-deutsche-lady-gaga-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com